

Romagnat – Le plateau de Gergovie

La matinée fut consacrée à une balade sur les hauteurs de Romagnat et du plateau de Gergovie, qui fut plus courte que d'habitude car à midi était programmé un repas suivi de l'assemblée générale de la section randonnée. Il sera ici uniquement question de la promenade.

L'ascension venait à peine de commencer qu'une sculpture insolite se présentait aux regards, bientôt suivi de nombreuses autres aux formes hétéroclites, toutes l'œuvre d'un vieux ferrailleur du cru.



Après une montée un peu raide mais assez courte, la pente se réduisait notablement, signe que le plateau de Gergovie était enfin atteint par les 11 motivés du jour.



Au sommet un peu de vent évidemment, mais surtout une belle vue sur Clermont d'abord, avec des jeux de lumière intéressants de la part d'un soleil facétieux, puis sur Pérignat, le Zénith et Cournon ensuite, après avoir cheminé quelque temps en direction du monument commémoratif.



Le résumé d'un passage à Gergovie ne serait pas complet sans une photo de ce monument, avec à sa cime le casque d'un gars « à la grosse tête » (ceux qui ont entendu d'anecdote comprendront !).



La descente fut l'occasion d'emprunter quelques raccourcis escarpés. Comme pour souligner un peu plus l'ancrage très auvergnat de la sortie du jour, c'est un joli point de vue sur le Puy-de-Dôme qui signalait l'approche du terme de la balade.



En fin de parcours chacun se mit à presser le pas. La raison ? Ne surtout pas rater l'Autobus !!!

Ainsi s'achevait la dernière randonnée de l'année 2019, riche en belles découvertes pour la section. Gageons qu'il en sera de même pour 2020 !